

166	UTBM service communication	L'Est Républicain	13 mai 2013
		24h Aire urbaine	UTAR - UT Adventure Race - sport - rencontres entreprises - vie étudiante - réseau UT

Un UT adventure race les 8 et 9 juin

La troisième édition de l'UT adventure race (UT pour université de technologie) est organisée cette année par les étudiants de l'UTBM, pour la première fois. Le raid aura lieu **les 8 et 9 juin** sur un parcours de 90 km reliant Belfort au Ballon d'Alsace. Deux cents participants en provenance du nouveau réseau « groupe UT » (Belfort-Montbéliard, Compiègne et Troyes), participeront à une grande course d'orientation mêlant VTT, canoë, course à pied et via Ferrata.

Ce rendez-vous sportif

préparé activement par une quinzaine d'étudiants bénévoles de l'UTBM, est aussi l'occasion d'un rendez-vous entre les élèves-ingénieurs et les entreprises partenaires, dans le souci d'entretenir les liens avec le monde du travail. Une cinquantaine d'équipes mixtes sont attendues, sans limitation de capacités physiques. Les courses se dérouleront en journée et une présentation des entreprises partenaires aura lieu le samedi soir.

📞 **Contact :**
utar.utbm@gmail.com ou
 Clémence Lesourd
 (06.27.11.20.42).